



# Cuestionan a Graue por Esquivel

IRIS VELÁZQUEZ

Diputados morenistas y de partidos afines encararon ayer al Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue, y le pidieron cuentas sobre las acciones tomadas en el caso

de la tesis de licenciatura de la Ministra Yasmín Esquivel.

Graue, quien fue abordado en su visita a la Cámara de Diputados para entregar los estados financieros de la cuenta pública de la UNAM 2022, evitó hablar sobre el tema en acato a las medidas

cautelares impuestas por la autoridad judicial.

En reunión con integrantes de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior, el morenista Juan Ramiro Robledo acusó que la casa de estudios no ha sido imparcial en el caso y que obstaculizó la llegada de la Ministra a la presidencia de la Corte.

Criticó que hubo un pronunciamiento sin haberle dado audiencia a la Ministra.

Gerardo Fernández Noroña, legislador del PT, aseguró que, desde su convicción, no hubo plagio.

En contraste, la diputada Inés Parra, de Morena, se pronunció porque el caso sea aclarado y sancionado.

El Rector recordó que un juzgado de la CDMX le impuso medidas cautelares a la Universidad para no enunciar la resolución sobre el caso.